
 
資料２ 

検討対象市町村（佐井村）の状況について 

 

 

H19.12.18 佐井村議会１２月定例会 

 ○ 村長が、むつ市との合併問題について、任期中には方向性を決めたい

が、今が（申し入れの）時機ではない旨を答弁 

 

H20. 3. 7 佐井村議会３月定例会 

 ○ 村長が、４月以降住民の意向徴取を行い、議会における協議を踏まえ

て、９月までに態度を明確にしたい旨を発言 

 

H20. 3.27 第 11 回合併推進審議会 

 ○ むつ市と風間浦村の勉強会の状況や、佐井村の動向を把握しながら、

構想への位置付けなどについて引き続き検討をしていく。 

 

H20. 6. 9 佐井村議会６月定例会 

 ○ 村長が、「気心が知れた者同士が汗を流すことにより、当面、合併し

なくとも対応できるのではないか」と答弁。当面、単独運営を視野に入

れていることを表明。 

 

H20. 8.20～ 市町村合併住民懇談会（村内８地区） 

 ○ 村長が住民に対して、財政シミュレーションを示した上で、現時点で

の合併は現実的な選択肢ではなく、単独での行財政運営が最善の策であ

るとの考えを説明 

 

H20. 9. 8 佐井村議会９月定例会 

 ○ 村長が、単独運営について住民の支持を得たとの認識を示す。 

 

  


